

Eigenherd-Schule

Schulkonferenz am 1.10.2014, 18:00 bis 19:20 Uhr

Protokoll - Auszug -

Teilnehmer:

Frau Korge, Frau Zeiger, Frau Kersten, Herr Schüttler, Frau Spetzke, Frau Zeiger,
Frau Konrad, Herr Breitenwischer,
Frau Seidemann, Herr Wulfetange, Herr Reichenbach, Frau Schikofsky, Frau Vosseler,
Greta Enneking 4D, Christine Sauer 6C, Jil Palloks 6C, David Müller 5C

Protokoll: Frau Vosseler

-
-
-

5.6. Schulsozialarbeiter

Die Kapazitäten der Lehrer und Schulleiter sind durch Inklusion, vermehrte Aufmerksamkeitsdefizite der Schüler etc. überfordert. Es wird beispielsweise Unterstützung benötigt zur Betreuung von Schülern, dem Unterricht zu folgen, Bearbeitung von besonderen Anträgen oder Beratung der Eltern. Die Schulleiter der Grundschulen haben Schulsozialarbeiter beantragt.

Votum:

Die Schulkonferenz beantragt einstimmig zur Unterstützung der sozialen Arbeit einen Schulsozialarbeiter an der Schule.

-
-
-

- Auszug -



Protokoll der Schulkonferenz vom 19. November 2014

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste

Beginn: 18.30 Uhr; Ende 20.00 Uhr

Protokoll: Frau Meinel

Top 1 Begrüßung und Formales

Herr Kremer begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest

Die Einladung hat jeder ordnungsgemäß erhalten. Es gibt keine Widersprüche zum letzten Protokoll vom 08.10.2014.

Ergänzungen zur Tagesordnung gibt es nicht.

Top 2 Vorstellung des Konzeptes zur Schulsozialarbeit

- Der Diskussionsprozess zwischen allen drei Grundschulen begann bereits im April 2014
- Begründung: Schulsozialarbeit ist wichtig – auch unsere Kinder haben Probleme
Präventive Arbeit bei den „Kleinen“
Internet – neue Medien -- Hilfen notwendig
- Herr Sander (Schulsozialarbeiter der Gorki-Schule) brachte die Gedanken der drei Schulleiter in Form und erarbeitete daraus ein Konzept
- Am 15. Oktober gab es ein Treffen aller drei Schulleitungen mit dem Bürgermeister in der Gemeinde das Konzept wurde vorgestellt und besprochen
Jede Schule erhält ab Januar 2016 das Angebot eines Schulsozialarbeiters (jeweils eine halbe Stelle)

Zum nächsten Jahr wird der Bürgermeister eine Drucksache in die Gemeindevertretung einbringen

Die Schulkonferenz befürwortet diese Initiative einstimmig

-
-
-